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СИРАНУШ ВАРДАНЯН (SIRANUSH VARDANYAN): Здравствуйте! Пожалуйста, займите свои места. 

Приветствую вас на конференции ICANN66! Я рада видеть всех вас 

и встретиться здесь с моими новичками. Надеюсь, что вам 

понравится эта конференция, на которой вы впервые окажетесь в 

сумасшедшей обстановке, на сумасшедшей встрече, где все 

бегают, говорят, сидят на заседаниях, но я не сомневаюсь, что это 

вам понравится. Я Сирануш Варданян, с которой, конечно же, вы 

общались последние три месяца, получая от меня длинные 

электронные письма. Получая информацию о том, как сделать то 

и это, и не сомневаюсь, что думали: «Кто эта сумасшедшая, 

которая пишет нам так много электронных писем». Однако моя 

единственная цель состояла в том, чтобы сделать ваш приезд 

максимально легким, а ваше пребывание максимально 

комфортным. 

Итак, надеюсь, что вся информация вам пригодилась, но готова 

выслушать любые предложения, если вы хотите, чтобы я изменила 

подход к рассылке своих электронных писем. Я готова развивать 

методику этой программы на основе ваших рекомендаций. А 

теперь я хочу начать нашу сегодняшнюю встречу с того, что мы 

представимся друг другу. Чтобы познакомиться с участниками 

программы Fellowship на ICANN66, а также, чтобы вы лично 
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познакомились с некоторыми из присутствующих здесь людей и в 

случае необходимости могли бы обратиться к ним, задать вопросы. 

Кроме того, здесь находятся некоторые из наших менторов, так что 

мы к этому тоже вернемся.  

И мне также хотелось бы сначала отметить, что на этом заседании 

работают переводчики. Выполняется перевод на испанский, 

французский и английский языки. Поэтому, если кто-то захочет 

воспользоваться этими услугами, не стесняйтесь. Не уносите 

наушники из зала, потому что они сосчитаны и потом ко мне 

придут и скажут, что участники программы Fellowship их забрали, 

так что не уносите, оставьте их здесь, поскольку в других залах 

заседаний вы их тоже найдете.  

Теперь хочу дать несколько первоначальных советов. Как я уже 

упоминала в своем электронном письме, завтрак сервируется в 

ваших отелях, поэтому, пожалуйста, рано утром сходите в отеле в 

ресторан и позавтракайте, прежде чем ехать сюда, так как рано 

утром здесь не будет ни кофе, ни сладостей, но в течение дня мы 

будем проводить здесь два перерыва на кофе, и с понедельника 

по четверг, то есть в течение четырех дней, у нас будет обед для 

участников Fellowship, прямо перед нашим заседанием.  

В повестке дня указано, что наше заседание проводится с 12:00 до 

1:30 или с 11:45 до 1:15. Эти первые минуты только для нашего 

обеда. И если вы не придете к его началу, а придете только к 

началу заседания, то пропустите обед, потому что его унесут. 

Поэтому, пожалуйста, не пропускайте свой ежедневный обед. 
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Обед будет вкусным и замечательным, так что приходите и 

наслаждайтесь. Вы видели, что пешком от вашего отеля можно 

дойти примерно за 10 минут, но я считаю, что это хорошая 

утренняя прогулка, сегодня была прекрасная погода, и надеюсь, 

что она продержится всю неделю.  

Но если на улице слишком холодно, здесь есть крытый проход. 

Думаю, что многие из вас, возможно, пришли сюда по этому 

внутреннему подземному переходу. Таким образом, есть два 

варианта. Выбирайте любой, только не опаздывайте на заседания. 

И сегодня у вас есть небольшое оправдание — первый день, но всю 

неделю не будет никаких оправданий, договорились?  

Во время наших заседаний ноутбуки должны быть выключены.  

У нас введено такое правило для участников Fellowship, мы не 

открываем компьютеры. Пожалуйста, выключите ноутбуки. 

Думаю, это даст отдохнуть вашим глазам один-два часа в день, 

если вы не будете открывать свои компьютеры и смотреть на 

свои мобильные телефоны, а будете просто наслаждаться 

заседаниями. Наслаждайтесь выступлениями докладчиков, 

которые придут к нам специально для того, чтобы дать вам 

ознакомительную информацию, чтобы вы чему-то научились.  

По-моему, вам не нужны компьютеры на заседаниях, вы не 

получите от меня электронных писем, потому что я буду с вами. Но 

затем в течение всей недели, пожалуйста, проверяйте свою 

электронную почту, так как иногда я буду отправлять вам письма — 

ежедневные обновления на следующий день или какую-то 
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информацию, или вы будете делиться планами проведения 

веселых вечеринок, чтобы мы все на них пришли и не пропустили 

это удовольствие, потому что они тоже важная часть конференций 

ICANN. Поэтому, пожалуйста, время от времени проверяйте свою 

электронную почту, особенно когда письма приходят от Сирануш, 

и я надеюсь, что вы еще не заблокировали меня.  

Итак, наши докладчики приходят всего на один час. Уважайте их 

время, пожалуйста. Мы не можем проводить более длинные 

заседания, но за неделю их состоится так много, и я уверена, что 

вы уже ознакомились со всей повесткой дня и выбрали на каждый 

день, какие из них посетить, приходя сюда. Так что, если на неделе 

у нас не будет таких утренних заседаний, как сегодняшнее, это не 

значит, что вы должны в это время спать. Нет, в это время вы 

должны быть здесь на одном из заседаний, которое может вас 

заинтересовать как представителя конкретного сектора или из-за 

предоставляемой там информации.  

Так что используйте это время, приходите сюда. Я знаю, что вы 

также хотите увидеть Монреаль, но слишком холодно. 

Наслаждайтесь здесь. Здесь безопаснее. Однако надеюсь, что вам 

также удастся увидеть некоторые достопримечательности 

Монреаля, но после 9:00 или после 6:00, когда здесь нет 

вечеринки, и это не повод опаздывать на следующее утро, говоря 

в оправдание, что друзья не отпускали вас всю ночь с вечеринки 

или из бара. Таким образом, нет оправданий для опоздания по 

утрам. Можете оставаться всю ночь на вечеринке, но утром вы 

должны быть здесь. Так что режим работы 24/7, если вы этого еще 
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не знаете, программа Fellowship — это 24/7. Как только вы 

пришли, у вас нет возможности уйти. И мы всегда говорим 

участникам, тем, кто уже участвовал в программе Fellowship, что, 

однажды став ее участником, вы остаетесь им навсегда, понятно?  

Я начинала работу в ICANN как участница Fellowship. Да, я пришла в 

ICANN как участница Fellowship, и теперь беру на себя эту роль, 

которую считаю лучшей работой в моей жизни. То есть я была и 

остаюсь одной из вас. Я постоянная участница программы 

Fellowship. Здесь есть пара людей, которых я представлю позже. 

Они начинали как участники Fellowship, а теперь являются 

активными членами сообщества ICANN либо сотрудниками 

корпорации. Итак, как я сказала, у нас есть услуги перевода, 

выключенные ноутбуки и обед, так что все хорошо. В презентации, 

которую я отправила вам, есть прекрасные слайды, где 

представлена модель с участием многих заинтересованных сторон 

ICANN и все сообщества, входящие в состав организаций 

поддержки и консультативных комитетов.  

Как вам, возможно, уже известно благодаря участию в нескольких 

вебинарах перед приездом в ICANN, у нас есть три организации 

поддержки. Организация поддержки адресов называется ASO. 

Начинайте тренировать свой мозг, так как вы услышите 

множество аббревиатур, но всякий раз, когда вы что-то не 

понимаете, просто попросите выступающего остановиться и 

расшифровать аббревиатуру. Если вы не понимаете, не 

стесняйтесь задавать вопросы. Итак, Организация поддержки 

адресов, ASO, Организация поддержки национальных доменов, 
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ccNSO, и Организация поддержки доменов общего пользования, 

GNSO. Вы будете слышать GNSO, ccNSO, но в любой момент 

сможете вернуться к этой презентации PowerPoint и 

воспользоваться всеми ссылками, которые я в нее включила, все 

они являются активными ссылками.  

Поэтому, пожалуйста, если вы не знаете, чем занимается эта 

организация поддержки, просто нажмите ее название на слайде и 

попадете на ее сайт. Так что у вас будет эта информация. У нас 

есть четыре консультативных комитета, которые консультируют 

Правление ICANN по вопросам политики. Один из них — это 

Консультативный комитет At-Large, и многие из вас, вероятно, 

являются членами сообщества At-Large. У нас есть Европейская 

организация At-Large, которая называется EURALO, организация в 

Азиатско-Тихоокеанском регионе — APRALO, в Африканском 

регионе — AFRALO, в Северной Америке — NARALO, и в регионе 

Латинской Америки и Карибского бассейна — LACRALO.  

В дальнейшем эти названия должны стать музыкой для ваших 

ушей. Вы к ним привыкнете.  

И если вы из какого-то региона, не стесняйтесь присоединяться  

к соответствующим сообществам, знакомиться с его 

представителями. Представьтесь, никогда не стесняйтесь 

представиться, всегда говорите, что вы участник программы 

Fellowship ICANN66 и приехали сюда, чтобы учиться. Здесь все с 

готовностью ответят вам, они любят участников этой программы, 

поверьте мне. И если они увидят ваше горячее желание учиться,  

то будут готовы предоставить любую необходимую вам 
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информацию. Так что не стыдитесь, идите и задавайте вопросы.  

У нас есть Правительственный консультативный комитет, 

который называется GAC, и те, кто представляет правительства, 

могут прийти на его заседания и найти их интересными.  

Консультативный комитет системы корневых серверов 

называется RSSAC, и среди наших менторов есть один гуру, 

Навид, который может предоставить вам информацию о нем.  

Я дам слово нашим менторам, чтобы они представились. Вы 

всегда можете подойти к ним и задать вопросы. И у нас есть 

Консультативный комитет по безопасности и стабильности, 

который называется SSAC. Таким образом, теперь вы знаете семь 

аббревиатур, верно? Плюс пять региональных организаций  

At-Large, RALO. Понятно? Привыкайте к этому.  

Здесь все они перечислены отдельно с объяснением того, кто чем 

занимается. Не буду сейчас подробно рассказывать о каждой из 

них, потому что завтра День новичка, и для тех, кто в первый раз 

приехал на конференцию ICANN и впервые участвует в программе 

Fellowship, День новичка — это место, где я должна всех вас 

увидеть. А тем, кто участвует во второй раз, я бы посоветовала, 

просто для повышения квалификации, прийти на завтрашнее 

заседание для новичков, где вы встретитесь со всеми лидерами 

всех SO и AC, организаций поддержки и консультативных 

комитетов.  

Вы познакомитесь с этими людьми лично, запомните их лица и 

всякий раз, когда увидите, как кто-то из них бежит по коридору 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 8 из 60 

 

на другое заседание, сможете просто схватить его и задать 

вопросы, договорились? И не обращайте внимания, если они 

бегут. Они всегда бегут, они всегда куда-то опаздывают. Задайте 

свой вопрос и обменяйтесь карточками, не кредитными, а 

визитными. Постарайтесь максимально расширить свои связи, 

чтобы позже ими воспользоваться. И поверьте, к концу недели вы 

все забудете, поэтому вам понадобится время, чтобы вернуться, 

найти визитные карточки, перейти на сайт конференции, 

открыть записи заседаний и прослушать еще раз, чтобы освежить 

в памяти и переварить события этой недели.  

Итак, здесь вы видите консультативные комитеты, а ниже я 

перечислила каждый из них отдельно. Чтобы вы знали, чем они 

занимаются. И вы можете нажимать ссылки, которые есть везде, 

чтобы узнать больше. Откройте их сайт и получите 

дополнительные сведения. Если вас интересуют, к примеру, 

Организация поддержки ASO и Организация ресурсов нумерации 

NRO, обычно NRO и ASO — это одно и то же, вы можете узнать о 

своих региональных регистратурах, RIR. Их у нас пять, по одной в 

каждом регионе.  

У нас есть ARIN в Северной Америке, есть Европейский центр, есть 

APNIC в Азиатско-Тихоокеанском регионе, LACNIC в Латинской 

Америке и Карибском бассейне и AFRINIC в Африке. И если хотите 

узнать больше, просто перейдите на их сайт. Там есть информация. 

Организация поддержки национальных доменов, ccNSO. У нас есть 

еще один гуру среди менторов — Алехандра Рейносо (Alejandra 

Reynoso). Она занимает должность заместителя председателя 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 9 из 60 

 

Совета ccNSO и знает все о ccNSO. Так что они все знают, а не я. 

Поэтому не спрашивайте меня. Я буду отправлять вас к ним, ладно?  

Организация поддержки доменов общего пользования, GNSO, 

которая является одной из самых крупных частей сообщества и 

имеет в своем составе различные группы, коммерческие и 

некоммерческие. Таким образом, вы можете быть членом 

коммерческой группы и посещать их заседания или 

некоммерческой, такой как NCSG, NCUC и NPOC. Вы видите группу 

некоммерческих заинтересованных сторон — последнюю часть, и 

для ее обозначения используется аббревиатура NCSG. Кроме 

того, есть две отдельные группы: группа интересов коммерческих 

пользователей, NCUC, и группа интересов некоммерческих 

организаций, NPOC. Будем надеяться, что завтра все 

представители придут и объяснят вам разницу между этими 

сообществами, и тогда вы сможете решить, куда пойти, какой 

сектор вам близок, какие интересы у вас есть в зависимости от 

работы, которую вы выполняете в своей стране.  

У нас есть участники программы Fellowship, которые могут вас 

направить, поэтому не стесняйтесь их спрашивать. Задавать 

вопросы не стыдно. Возьмем, к примеру, меня. Для меня это 29-я 

конференция ICANN, но я все еще учусь. Каждый раз есть что-то 

новое для изучения. Но если вы не спросите, никто не узнает, что 

вам нужно. Именно поэтому нужно задавать вопросы. Итак, у нас 

есть сообщество At-Large, и я рассказала вам об At-Large, обо всех 

пяти региональных организациях.  
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На предстоящей неделе с понедельника по четверг будет 

проводиться ATLAS III, третий по счету саммит At-Large. Он 

проводится раз в пять лет, и настало время провести третий. 

Саммит продлится четыре полных дня, а на нагрудных визитках 

его делегатов вы увидите отдельные наклейки с надписью ATLAS 

III. Если вы хотите узнать больше об At-Large с точки зрения 

конечных пользователей, посетите заседания этого сообщества.  

Они открытые, эти заседания открытые, так что вы всегда можете 

зайти. Задержитесь на 5, 10 минут и, если не найдете ничего 

полезного для себя, закройте дверь и отправляйтесь на другое 

заседание. Не задерживайтесь в одной аудитории. И если что-то 

неясно, не надо открывать компьютер и начинать заниматься 

своими делами. Вы здесь не только для того, чтобы заниматься 

своими делами, идите учиться. Итак, у нас есть 

Правительственный консультативный комитет, GAC, и среди 

наших менторов есть еще один гуру — Мистура Аруна (Mistura 

Aruna). Она представитель GAC, и вы всегда можете задать 

Мистуре вопросы о GAC и не только, но она знает о GAC почти все.  

Как я уже сказала, Навид может помочь разобраться в работе 

RSSAC, Консультативного комитета системы корневых серверов, 

и Консультативного комитета по безопасности и стабильности, 

так что не стесняйтесь задавать вопросы. Некоторые из этих 

заседаний могут быть закрытыми. Если в повестке дня после 

названия заседания вы видите «C», это означает, что заседание 

закрытое, то есть вы не можете пойти туда, даже не пытайтесь 

открыть дверь и сказать: «нет, я здесь, я хочу учиться». Если они 
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закрытые, то они закрытые. Но обычно они стараются проводить 

как можно больше открытых заседаний, чтобы люди могли 

приходить и учиться. Так что загляните в повестку дня и 

посмотрите, какие из них открытые.  

Хорошо, теперь я день за днем разберу программу всей недели  

и перечислю наиболее важные заседания, где вы должны быть.  

И после этого я предоставлю слово гостям, которые пришли сюда 

рано утром, сотрудникам нашего отдела по глобальному 

взаимодействию с заинтересованными сторонами и нашей 

команде омбудсмена, которые хотели бы просто представиться 

вам. Итак, сегодня суббота. Как видите, некоторые заседания 

выделены красным цветом. Они обязательны для посещения на 

ICANN66. Это не просто выделение, но я хочу убедиться, что вы их 

заметили и будете там в это время.  

Я указала залы заседаний, но иногда место проведения может 

меняться, поэтому также заходите на сайт, где информация 

обновляется, хотя я надеюсь, что не будет никаких изменений. 

Там, где я отметила собрания и заседания сообщества, найдите 

свою сферу интересов, это не значит, что вы свободны и можете 

пойти и посмотреть на местный Нотр-Дам или что-то в этом роде, 

нет. Вы должны быть на одном из заседаний, и вы можете увидеть 

это в списке почти ежедневно, потому что есть важные заседания, 

которые я выделила для вас, но есть и другие, которые вы можете 

найти полезными в зависимости от вашего сектора. И сегодня в 

10:30 я бы порекомендовала вам сходить на первое пленарное 

заседание GAC. Там соберутся представители GAC, и вы увидите, 
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как они закладывают основу для будущей работы в течение всей 

недели. Это интересное место, где стоит побывать. Так что сразу 

после этого заседания, после перерыва на кофе идите на 

вступительное заседание GAC.  

Кстати, вам не нужно никуда идти, оно состоится здесь. Вы можете 

взять свой кофе и вернуться. Также сегодня проводится 

мероприятие по налаживанию связей. Это ваш вечер. Ваша 

развлекательная часть. То есть наша вечеринка. И мы приглашаем 

все сообщество ICANN прийти и увидеть вас, познакомиться с вами. 

Представьтесь тому, кого увидите, с кем бы вы ни хотели 

поговорить, поболтайте друг с другом, познакомьтесь и 

подружитесь, потому что это жизненный опыт. Это ваша 

вечеринка, договорились? Отдыхайте. Там будет немного еды, и вы 

можете пойти в другое место, на другие вечеринки.  

Завтра, в воскресенье, у нас День новичка. Я уже говорила о тех, 

кто здесь впервые. Вы должны там быть. Это продолжительное 

собрание с 10 до 3, так что вы будете заняты весь день. Завтра 

обеда не будет, обратите внимание. Поблизости много 

ресторанов, поэтому убедитесь... в некоторых залах заседаний 

будет сервирован обед, но это закрытые обеды, поэтому 

убедитесь, что не берете чужой обед. И есть рекомендуемые на 

завтра заседания.  

Завтра вечером мы также отмечаем пятилетие NextGen. 

NextGen — это еще одна программа, куда мы приглашаем молодых 

студентов. Это наше молодое поколение, а участники программы 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 13 из 60 

 

Fellowship — старшее поколение. Таким образом, вы можете взять 

на себя инициативу и попытаться научить молодых студентов, 

помочь им найти свой собственный путь в ICANN. Так что завтра 

их пятилетняя годовщина. В понедельник в 9:00 церемония 

открытия. Официальная церемония открытия ICANN66 и всех 

новых участников программы Fellowship, всех новичков, для 

которых это первая конференция ICANN, попросят встать. Ждем 

вас там. Я хочу увидеть, как все вы встанете и продемонстрируете 

всю мощь программы и вашу мощь.  

Итак, с 9 до 10, не опаздывайте на церемонию открытия. Всегда 

приятно присутствовать на церемонии открытия, просто чтобы 

посмотреть, как это происходит. Если вы приехали впервые, вам 

будет интересно посмотреть, как крупные корпорации проводят 

церемонии открытия, как местная принимающая сторона 

выступает с приветственными речами. Поэтому, пожалуйста, 

приходите на эти заседания, и если даже вы ничему там  

не научитесь, то увидите что-то полезное для своего 

профессионального роста. Это интересное событие, которое 

запомнится на всю жизнь. Честно говоря, оно принесет огромную 

пользу для вашего профессионального роста. Приходите.  

Выделено несколько заседаний, и основным обязательным для 

вас является ежедневное заседание участников программы 

Fellowship, но первый день мы посвятили разработке политики. 

Это один из ключевых аспектов в ICANN. Основная наша работа — 

это выработка политики. Поэтому члены нашей команды по 

оказанию помощи при разработке политики придут и объяснят 
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вам, как формируется политика, как осуществляется этот 

процесс, как составляется текст политики, как и кто может 

рекомендовать политику Правлению ICANN. Какова процедура. 

Это полезное и обязательное обучение, так как наши ежедневные 

заседания на ICANN66, как я уже сказала, обязательны для всех 

участников программы Fellowship. Так что приходите, я буду вас 

пересчитывать. В течение всей недели днем будут проводиться 

публичные форумы.  

И вы должны на них приходить. Это интересный способ узнать, 

как можно сделать комментарий в рамках общественного 

обсуждения, как люди приходят и жалуются на различную работу 

здесь и не только или на политику, на холод в Монреале. Можно 

пожаловаться на что угодно, но надо знать, как это делается и 

какова процедура. И однажды, когда вы захотите принять участие 

в общественном обсуждении, вы будете знать, как это сделать. 

Нужно заранее подготовить текст. У вас будет одна-две минуты и 

нельзя выходить за рамки отведенного времени. Итак, вы 

узнаете, как выступить с публичным комментарием здесь, на 

конференции. Публичный форум — место, где вы должны быть.  

И это первый публичный форум. Второй состоится в четверг.  

В понедельник у нас торжественный вечер. Местный организатор 

предоставил нам место проведения торжественного вечера, так 

что приходите и получайте удовольствие. Во вторник у нас 

пленарные заседания, на которых вам следует найти подходящее 

для себя место.  
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На 11:00 запланировано важное мероприятие — групповая 

фотосъемка, и мне нужно, чтобы на этой фотографии были все 

участники программы Fellowship ICANN66, мы не будем никого 

добавлять в Photoshop, но могу заверить вас, что потом вы с 

радостью будете любоваться собой на этой фотографии, так что 

не пропустите. И я также постоянно приглашаю туда наших 

выпускников, поскольку они всегда остаются членами этой 

огромной семьи, так что приходите. Накануне этой встречи я 

отправлю вам дополнительное напоминание. И всякий раз, когда 

я говорю, что мы встречаемся примерно в 11, пожалуйста, 

приходите туда без 5 минут 11, а не в 11:05, потому что, когда 

говорится с 11:00 до 11:30, это не означает, что снимок будет 

сделан в 11:30, это означает, что мы будем ждать до 11, а затем, 

если к 11:10 закончим, то на этом все, вы упустили свою 

возможность.  

Так что приходите вовремя в 11 часов. В этот день состоится 

заседание участников Fellowship, на которое придут сотрудники 

отдела глобального взаимодействия с заинтересованными 

сторонами, работающие в Северной Америке, чтобы поговорить с 

вами. Поскольку мы в Канаде, в Северной Америке, к нам придут 

представители именно этого региона. Отдел глобального 

взаимодействия с заинтересованными сторонами — одно из 

подразделений ICANN, его сотрудники являются для вас 

первичными контактными лицами в соответствующем регионе, и 

я рада видеть здесь многих из них. Я дам им возможность 

представиться, и вы узнаете, кто ваш региональный 
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представитель. Мы очень ценим последующее взаимодействие и 

ваше участие в региональной деятельности. Им всегда нужна 

ваша поддержка, и вы всегда найдете место, где сможете 

приносить пользу и участвовать в этой деятельности и 

реализации региональной стратегии.  

Вечером того же дня... Может быть вам известно, а может быть и 

нет, что недавно скончался Тарек Камел (Tarek Kamel), который 

был старшим вице-президентом в ICANN, и в этот вечер мы будем 

вспоминать его заслуги. Его жена и сын приглашены и будут здесь 

в этот день. Поэтому мы предложили всему сообществу прийти и 

отдать дань уважения Тареку. Если вы ничего не знаете о Тареке, 

просто зайдите в Google и узнайте, что он был министром 

информационных технологий Египта. Он был широко известным 

специалистом мирового уровня и шесть лет проработал в ICANN. 

Нам будет его не хватать. Так что этот вечер будет посвящен ему. 

Приходите на вечер в память о Тареке.  

В среду у нас несколько важных мероприятий, так что вы сможете 

прийти на ряд заседаний, в том числе на ежедневное заседание 

участников Fellowship, где мы получим представление о проверках 

в ICANN. ICANN проводит множество проверок для оценки работы 

различных сообществ. Приходите, чтобы узнать, как протекает 

этот процесс. Это заседание будет для вас интересным. А затем в 

этот вечер состоится прием для признания заслуг перед 

сообществом. Во время таких приемов мы обычно чествуем 

активных членов сообщества ICANN, которые тратят много своего 

времени и усилий на работу в глобальной экосистеме управления 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 17 из 60 

 

интернетом. Так что приходите посмотреть на чествование членов 

нашего сообщества. И четверг — очень насыщенный день, как вы 

видите из моей презентации PowerPoint, но основные моменты 

следующие. Утром, как и сегодня, в 8:30 мы будем проводить...  

21-е ежегодное общее собрание ICANN. Чтобы вы понимали, что 

такое ежегодное общее собрание, скажу, что ICANN проводит три 

конференции в год. Одна из них — ежегодное общее собрание, 

которое обычно проводится в октябре-ноябре, вторая — 

общественный форум, который обычно проводится в марте, и 

форум по формированию политики в июне-июле. Что касается 

участников программы Fellowship, они могут участвовать в 

ежегодном собрании AGM и общественном форуме. На форум по 

формированию политики допускаются только выпускники 

программы. Это означает, что вы сможете подать заявку на 

участие в нем. Очередной форум по формированию политики 

будет проходить в Куала-Лумпуре, и все вы, для кого ICANN66 — 

первая конференция, получаете право подать заявку на участие в 

этом форуме. Имейте это в виду.  

Заседание участников Fellowship проводится ежедневно, в 

четверг мы подведем итоги и к нам придет президент и 

генеральный директор ICANN. Он будет нашим почетным гостем. 

Подготовьте несколько интересных вопросов и развлекитесь, так 

как с ним всегда очень интересно разговаривать. Несмотря на 

свою плотную повестку дня, он выделит один час и 45 минут и 

придет на заседание, чтобы побеседовать с нами. Затем мы 

подведем итоги, и вы узнаете, что будет дальше. И сразу после 
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этого... нет, не сразу, но чуть позже состоится заседание, на 

котором руководство корпорации ICANN будет отвечать на 

вопросы. Там будут присутствовать все члены руководящей 

группы, и каждый может прийти и задать им вопросы. Вам 

следует знать об этом очень интересном заседании, где можно 

задать вопросы, если они у вас есть.  

И в этот день с 5:00 до 6:30 будет проводиться второй публичный 

форум, который завершится вечеринкой сообщества. Вот и все, 

что касается повестки дня. У вас есть вопросы о программе на всю 

неделю? Вы знаете, чем занимается, начиная с 10:15 сегодня? Да, 

у вас есть микрофон.  

 

ИЗАУРА МАРИЭЛЬ АРАНДА ОРТЕЛЛАДО (ISAURA MARIEL ARANDA ORTELLADO): Меня зовут 

Мариэль Аранда, и как раз новичкам пригодится приложение для 

конференции ICANN, где они могут увидеть все заседания, если не 

знают [невнятно].  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Да, есть приложение для ICANN66, надеюсь, вы уже загрузили его. 

Если нет, оно доступно на сайте конференции. Откройте этот 

сайт и загрузите приложение. Его также можно найти в App Store, 

если поискать там конференции ICANN, и установить на свой 

телефон. Чтобы не открывать каждый раз компьютер, когда 

нужно быстро узнать, в каком зале проводится то или иное 

заседание. Другие вопросы? Итак, я вернусь к этому на нашем 
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заключительном заседании, но хочу, чтобы вы начали думать об 

этом с сегодняшнего дня.  

Примите это к сведению, потому что на эти вопросы вам будет 

предложено ответить при проведении опроса, и это будет 

считаться вашим отчетом об участии в конференции ICANN. Вы 

должны будете перечислить заседания, которые посещали 

каждый день, указать, сколько заседаний вы посетили, в 

заседаниях каких рабочих групп участвовали. Также там будут 

вопросы для менторов. Что вы вынесли из участия. Вам придется 

написать короткое эссе и ответить на один интересный вопрос: 

сколько миль вы пролетели, чтобы добраться до места 

проведения ICANN66. Это вопросы, для ответа на которые вам 

следует вести подсчет, начиная с сегодняшнего дня. Записывайте 

всякий раз, когда куда-то идете, потому что могу заверить вас, 

что к концу, к пятнице вы забудете все заседания, все названия.  

Поэтому, если вы будете вести такой список, то позже вам будет 

проще написать свое эссе. У вас будет всего две недели, чтобы 

отправить заполненную анкету опроса после конференции, и 

только после ее отправки вы будете считаться успешно 

прошедшим программу Fellowship и получите сертификат об 

участии. Так что об этом слайде очень важно помнить всю 

неделю. Вы всегда можете отправить мне по электронной почте 

любые вопросы. Хорошо. Сейчас ко мне есть вопросы? Нет 

вопросов? Все понятно? Тогда я воспользуюсь случаем и начну 

представлять моих сегодняшних гостей.  
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Здесь присутствуют сотрудники отдела глобального 

взаимодействия с заинтересованными сторонами, и я хотела  

бы начать с Джо, представителя нашей принимающей стороны, 

нашего сотрудника GSC из Северной Америки. Он представится и 

расскажет вам.  

 

ДЖО КАТАПАНО (JOE CATAPANO): Джо Катапано, я менеджер по взаимодействию с 

заинтересованными сторонами в Северной Америке, которая, — 

не сомневаюсь, что Сирануш сказала вам это, — охватывает США, 

Канаду и некоторые островные территории. Я взаимодействую со 

всеми секторами: бизнесом, гражданским обществом, 

правительствами, техническим сообществом, сектором науки и 

образования и конечными пользователями. И, наверное, я буду 

выступать перед вами во вторник, чтобы немного подробнее 

рассказать о нашей работе в Северной Америке и о том, чем мы 

занимаемся. Но пока, если вы не из этого региона, добро 

пожаловать и приветствую вас в Канаде!  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Джо, и в этот день мы также сможем встретиться с вице-

президентом по Северной Америке. Крис Мондини (Chris Mondini) 

тоже придет побеседовать с вами, вместе с Джо. Спасибо, что 

пришли, и я хотела бы представить один из любимых регионов, 

так как основная часть этой команды — выпускники программы 

Fellowship. ICANN29 стала первой конференцией, на которой мы 
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начали реализацию программы Fellowship ICANN, и в числе 

первых ее участников были вице-президент по региону 

Латинской Америки и Карибского бассейна Родриго де ла Пара 

(Rodrigo de la Para) и менеджер по Карибскому региону Альберт 

Дэниелс (Albert Daniels). Позвольте мне предоставить им слово.  

 

РОДРИГО ДЕ ЛА ПАРРА: Большое спасибо. Доброе утро! Буэнос диас! Бонжур! Итак, у нас 

довольно разнообразная группа из стран Латинской Америки и 

Карибского бассейна. Добро пожаловать! Хорошо, что вы здесь. 

Думаю, что это ваш любимый регион, просто скажите, что это так, 

не нужно скрывать свои предпочтения. Приветствую вас здесь и 

примите мои поздравления. Видите ли, очень трудно быть 

участником программы Fellowship. Некоторые из вас приехали во 

второй раз, как я вижу. Приветствую ваше возвращение. Это 

хороший знак, потому что вы не испугались работы в ICANN, и это 

значит, что тем, кто приехал впервые, нечего бояться, люди 

готовы приезжать сюда неоднократно.  

Собственно, я вообще остался здесь, я здесь уже много лет, после 

того как стал участником Fellowship в 2007 году вместе с 

Альбертом и другими моими коллегами. И замысел программы 

Fellowship в том, чтобы обеспечить вам, новичкам, мягкую 

посадку, когда вы вливаетесь в сообщество, чтобы остаться. 

Многие коллеги из региона Латинской Америки и Карибского 

бассейна, которых я вижу, уже очень активно вовлечены и 

участвуют в различной деятельности, которая ведется в регионе, 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 22 из 60 

 

где недавно появились ccTLD, да, сегодня уже много ccTLD, или в 

GAC, гражданском обществе и частном секторе Бразилии, и это 

здорово. Еще раз приветствую и спасибо, Сирануш.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. Как я и сказала: после того как вы вошли, выхода нет.  

И мы очень рады, что Крис Мондини к нам присоединился. Мы 

дали Джо возможность представиться первому, но именно Крис 

наш главный хозяин, так что вам слово.  

 

КРИС МОНДИНИ: Хорошо, большое спасибо. Уверен, что Джо отлично справился со 

своей работой. Меня зовут Крис Мондини, я вице-президент по 

взаимодействию с заинтересованными сторонами в Северной 

Америке, работаю с этим парнем и со всеми моими коллегами. 

Мне нечего добавить, кроме как поприветствовать всех, 

поскольку конференция проводится в Северной Америке и в этом 

регионе я выполняю роль официального представителя, 

рассказывая вам о Северной Америке и обо всем, что мы здесь 

делаем.  

Что касается меня, я всегда говорю, что возвращаюсь к 

программе Fellowship и прихожу на ее заседания, когда лично 

хочу вдохновиться будущим ICANN и работой в ICANN, поскольку 

иногда очень сложно и трудно вести диалог, иногда он 

затягивается. Когда я возвращаюсь сюда и вижу энтузиазм, всю 

мощь ума и всю энергию, это оживляет меня. Поэтому я хочу 
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поблагодарить всех вас за то, что вы здесь и участвуете в 

программе. Задайте нам любые вопросы. Это тоже очень важно 

для вашего участия в ICANN, задавайте вопросы. Сядьте за стол, 

сядьте рядом с кем-нибудь, потяните за рукав.  

Спросите, как расшифровывается аббревиатура, попросите их 

посоветовать руководства, разъясняющие тему. Вы поймете, что 

люди очень рады помочь вам. Это способствует обучению. И это 

также напоминает о важности привлечения в ICANN новых 

специалистов. И я не знаю, сказала ли вам об этом Сирануш, в 

понедельник я произнесу небольшую речь и попрошу встать всех, 

кто впервые в ICANN, чтобы они получили свою долю 

признательности. Так что будьте готовы встать, потому что я 

окажусь в очень неловком положении, если скажу «пожалуйста, 

встаньте», а никто не встанет. Спасибо, что приехали сюда.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Крис, и благодарю вас за радушие. Итак, Альберт 

Дэниелс?  

 

АЛЬБЕРТ ДЭНИЕЛС: Доброе утро! Как сказала Сирануш, я занимаюсь Карибским 

бассейном в команде региона Латинской Америки и Карибского 

бассейна, у которого две территории. И сегодня я хочу сказать 

вам о том, что программа Fellowship — одна из самых ценных 

программ во всей ICANN. У вас есть фантастическая возможность 

узнать об ICANN в самом подходящем для этого месте.  
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На заседаниях, о которых вам рассказывала Сирануш, куда к вам 

приходят лидеры из разных частей сообщества и говорят с вами, 

они не выговаривают вам, а беседуют с вами. Вы можете с ними 

общаться, учиться у них и рассказывать в ICANN о своих 

проблемах. Многие из вас новички. Но в своих регионах, у себя 

дома вы эксперты в своих областях.  

Поэтому ожидается, что вы примете участие в программе 

Fellowship, узнаете столько, сколько сможете, а затем станете 

послами ICANN, когда вернетесь в свои страны. Сначала я был 

участником Fellowship, а теперь сотрудник ICANN, и до сих пор как 

сотрудник ICANN продолжаю приходить на заседания этой 

программы, чтобы больше узнать об ICANN, поскольку это лучшее 

место для обучения. Так что извлеките максимум из этого и 

пообщайтесь со всеми, кто готов вам помочь.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Альберт, и чтобы закончить с регионом LAC, я 

предоставляю слово еще одному участнику Fellowship, Родриго 

Сауседо (Rodrigo Saucedo).  

 

РОДРИГО САУСЕДО: Доброе утро! Меня зовут Родриго Сауседо, я родом из 

боливийского города Ла-Пас и работаю там. Я один из членов 

этой замечательной команды LAC. Я отвечаю за стратегию LAC и, 

как упомянула Сирануш, трижды участвовал в программе 

Fellowship и искренне убежден, что эта программа, как сказал 
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Альберт, уникальна. Это фантастическое место, где вы 

действительно можете понять, что такое ICANN, как она работает 

и какова ее структура. Единственный совет, который я могу вам 

дать, это просто не сидеть на месте и обращаться ко всем. Здесь 

все открыты для общения. Если вы увидите меня или кого-то из 

нашей команды, обращайтесь, и мы поможем вам в любой 

ситуации. Спасибо.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Родриго, и спасибо, что пришли. Теперь мы переходим к 

Азиатско-Тихоокеанскому региону. Это крупный регион. В его 

состав входят Океания, Индия, Ближний Восток и сам Азиатско-

Тихоокеанский регион. И я начну с главы нашего азиатско-

тихоокеанского офиса в Сингапуре. Это Джиа-Ронг Лоу (Jia-Rong 

Low).  

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ: Спасибо. Привет! Доброе утро! Меня зовут Джиа-Ронг. У меня две 

должности, одна из них — должность вице-президента по 

взаимодействию в Азии, а другая — должность управляющего 

директора Азиатско-Тихоокеанского офиса, который находится в 

Сингапуре. Азиатско-Тихоокеанский регион очень большой. 

Фактически, он начинается от Армении и охватывает территорию 

вплоть до островов Тихого океана. Так что никто из не сможет в 

одиночку охватить весь регион. И именно поэтому мы разделили 

регион на субрегионы, чтобы позаботиться о вас. Но это не 
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означает, что, если вы из Армении, Пакистана или Афганистана, 

вы не из Азии. Это просто означает, что мы разделили работу 

между собой.  

Итак, Бахер и Наталья, скоро они представятся, каждый из них 

присматривает за одним из субрегионов и заботится о вас. 

Поэтому, когда люди спрашивают вас, из какого вы региона, вы из 

Азиатско-Тихоокеанского региона. Не волнуйтесь, ладно. Но за 

вами может присматривать Бахер, Самирам, Наталья или может 

быть я. Я от всей души приветствую вас, и в следующем июне, как 

совсем недавно упомянула Сирануш, в следующем июне 

конференция ICANN состоится в Куала-Лумпуре. И вы также 

можете подать заявку, чтобы вновь принять участие в программе 

Fellowship на конференции в Куала-Лумпуре. Я с нетерпением жду 

ваших заявок и приглашаю в Куала-Лумпур.  

Но, прежде чем мы отправимся в Куала-Лумпур, воспользуйтесь 

этой возможностью, чтобы узнать как можно больше, потому что 

на конференции в Куала-Лумпуре мы будем заниматься 

вопросами политики. А это значит, что вы должны достаточно 

хорошо подготовиться, чтобы понимать, как участвовать в 

процессе разработки политики. Это позволит вам продуктивно 

участвовать, когда вы приедете в Куала-Лумпур. С нетерпением 

жду встречи с вами там. Спасибо.  

 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 27 из 60 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Джиа-Ронг. Представлю субрегионы, входящие в состав 

Азиатско-Тихоокеанского региона. Бахер, мы начнем с вас.  

 

БАХЕР ЭСМАТ (BAHER ESMAT): Спасибо. Доброе утро! Меня зовут Бахер Эсмат, Бен Смит. Я из 

Египта и отвечаю за ближневосточный регион или субрегион. 

Ближний Восток в контексте работы отдела взаимодействия 

ICANN охватывает Пакистан, Афганистан, территорию вплоть до 

Египта, Северной Африки. То есть фактически я занимаюсь двумя 

регионами, APAC и Африканским, и я не знаю, здесь ли Тахер. 

Таким образом, ближневосточному сообществу повезло — вас 

обслуживают разные команды. Еще раз повторю. Добро 

пожаловать в ICANN! Я не собираюсь повторять слова моих коллег 

о важности программы Fellowship. Разумеется, она развивалась 

на протяжении многих лет и, как известно, дала нам многих 

сегодняшних лидеров сообщества, а также сотрудников и 

руководителей корпорации ICANN.  

Еще раз приветствую. Постарайтесь найти это в течение недели. 

Я знаю некоторых из вас. Не все вы новички в ICANN, с 

некоторыми из вас я уже встречался. И если у вас есть вопросы, 

если вы хотите встретиться и обсудить какой-то вопрос или тему, 

просто найдите нас. Уверен, что Сирануш сможет найти нас и 

привести для встречи с вами. Еще раз приветствую и благодарю. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Бахер. Теперь мы переходим к Индии. Самиран, вам 

слово.  

 

САМИРАН ГУПТА (SAMIRAN GUPTA): Спасибо, Сирануш. Я приехал сюда вчера вечером, и у меня 

уже пересохло в горле. Так или иначе, добро пожаловать на эту 

конференцию! Меня зовут Самиран Гупта, я живу в столице 

Индии Нью-Дели. Я вижу вон там сзади парочку участников 

программы Fellowship из Индии. Вы можете поговорить с ними. 

Они довольно опытные и уже некоторое время работают в 

системе ICANN. Я сделал свое дело. Обо всем остальном 

позаботятся они.  

А если серьезно, когда у вас появятся какие-либо вопросы о том, 

что происходит в Индии, что еще мы собираемся сделать, о чем 

они пока не знают, я тот человек, которого вам нужно найти. 

Хотелось бы добавить, что я работаю в ICANN уже пять лет и 

жалею, что никогда не участвовал в программе Fellowship, 

поэтому, как и Альберту, мне нравится ежегодно сюда приходить. 

Каждый раз, когда я приезжаю на конференцию ICANN, мне 

нравится приходить на заседания участников программы, сидеть 

и узнавать то, что, мне казалось, я уже знал, но изучаю заново. 

Так что спасибо и желаю вам всяческих успехов на этой 

конференции.  
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Самиран. Переходим к другому субрегиону Азиатско-

Тихоокеанского региона — Океании. Саве, вам слово.  

 

САВЕ ВОСЕА (SAVE VOCEA): Доброе утро! Меня зовут Саве Восеа, я родом из Фиджи, но живу в 

Сиднее, в Австралии, и отвечаю за субрегион Океания. Некоторые 

из вас, возможно, никогда не слышали понятия Океания, но это 

все острова Тихого океана. Вот что такое Океания. И я не вижу 

среди участников никого из Океании, но вы знаете, иногда, когда 

они действительно подают заявки на участие в программе 

Fellowship, по-моему, они душа компании. Однако в любом случае, 

поскольку на этой неделе я буду здесь, то с нетерпением жду 

встречи с вами, и если у вас есть вопросы о том, что происходит в 

регионе, если вас интересуют ccTLD, которые выполняют там 

важную работу, обращайтесь. И я согласен со всеми, кто говорил 

ранее, что мы готовы вам помочь. Мы служим сообществу. 

Спасибо.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Саве. У нас обычно есть группа участников из Океании. 

Но в этот раз что-то случилось. И последний регион в Азиатско-

Тихоокеанском регионе — это Восточная Европа. Наталья, вам 

слово.  
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НАТАЛЬЯ МОЧУ (NATALIA MOCHU): Спасибо, Сирануш. Это прозвучало смешно, Восточная 

Европа — регион из Азиатско-Тихоокеанского региона. Доброе утро! 

Меня зовут Наталья и я работаю, в основном, с двумя регионами. Это 

европейская часть европейского региона — Восточная Европа, и, 

действительно, часть Азиатско-Тихоокеанского региона — Кавказ и 

страны Центральной Азии. Я рада приветствовать всех участников 

программы Fellowship. Мне приятно видеть пару человек из моего 

региона, присутствующих на этой конференции ICANN.  

К сожалению, я никогда не была участницей Fellowship, но с 

удовольствием работаю в корпорации ICANN уже более пяти лет и 

сотрудничаю с вами на местах в наших регионах. И мне хотелось 

бы сказать, что вы оказываете нам большую поддержку в 

регионах, потому что, раз вы приехали в рамках программы 

Fellowship, это означает, что вы уже немного знакомы с ICANN, так 

или иначе участвуете в деятельности одной из групп интересов в 

одном из сообществ, с которыми взаимодействует ICANN.  

Продолжайте! Постарайтесь узнать как можно больше, 

познакомиться и пообщаться с как можно большим количеством 

людей. Мы здесь, чтобы помочь вам, и, хотя я обслуживаю регион 

Восточной Европы и Центральной Азии, я готова помочь любому 

из вас, кто нуждается в нашей помощи. Веселитесь, 

наслаждайтесь, постарайтесь узнать за это время как можно 

больше и добро пожаловать на ICANN66!  

 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 31 из 60 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Наталья. Наташа также будет контактным лицом для тех, 

кто из Европы, потому что здесь у нас нет других членов 

европейской команды, и я не вижу Йови. Итак, наша африканская 

команда, Йови и вице-президент Пьер здесь, но они на какой-то 

другой встрече и смогут прийти к концу нашего заседания. Итак, 

всем спасибо. Спасибо, что пришли сегодня. Спасибо, что 

заглянули на это заседание, и я надеюсь, что вы познакомитесь с 

ними лично. Когда у вас появятся вопросы, они всегда с большой 

радостью вам помогут. Не упустите возможности поговорить с 

ними. И последнее, но не менее важное: я хотела бы представить 

вам команду омбудсмена, которая здесь для того, чтобы 

поприветствовать вас. Херб?  

 

ХЕРБ УЭЙ (HERB WAYE):  Доброе утро! Спасибо, Сирануш. Добро пожаловать в Монреаль и 

Канаду! Уникальное культурное место, и надеюсь, что вам здесь 

понравится. Моя коллега сзади Барб Кервин (Barb Curwin) — 

помощник омбудсмена, и мы оба в вашем распоряжении в 

течение этой недели и всего года. Из того, что следует отметить,  

в первую очередь, я хотел бы напомнить, что у сообщества и 

корпорации ICANN есть нормы поведения, к которым вы можете 

обратиться. Они опубликованы на главной веб-странице 

конференции ICANN. Кроме того, есть политика сообщества 

ICANN по предупреждению домогательств.  

И я бы предложил вам открыть страницу конференции и 

прочитать или просто кратко просмотреть эти два документа, 
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поскольку они призваны защищать вас и гарантировать, что 

ICANN, — и когда я говорю ICANN, то подразумеваю сообщество, 

корпорацию и Правление, — создает и поддерживает здоровую, 

безопасную среду, не допускающую притеснений. К нам 

приезжают люди со всего мира. ICANN характеризуется 

разнообразием, и я смотрю на вас и вижу людей со всего мира, 

говорящих уж не знаю на скольких языках, представителей уж не 

знаю скольких разных культур.  

В этом сила ICANN, но и одна из слабостей ICANN, потому что, когда 

вы привлекаете так много людей, — и на этой конференции будет 

больше 3000 участников, по-моему, уже зарегистрировалось где-то 

около 3500 человек, — когда вы привлекаете так много людей из 

разных уголков мира, возможны столкновения культур, проблемы, 

обусловленные разнообразием. И я хочу сказать вам, что ICANN 

стремится... и когда я говорю ICANN, то имею в виду сообщество, 

руководителей этого сообщества, других людей, с которыми вы 

будете общаться в течение всей недели, меня и мою коллегу Барб. 

Мы стремимся сделать это место безопасным, чтобы вы комфортно 

провели неделю в ICANN и ее сообществе.  

Поэтому, если что-то действительно произойдет, и вы почувствуете 

дискомфорт, что-то или кто-то причинит вам дискомфорт, не 

стесняйтесь пресекать такое поведение. Корпорация, сообщество и 

такие люди, как я и Барб, поддержат вас. И если возникнет подобная 

ситуация, обратитесь к Сирануш, обратитесь ко мне, мы находимся 

этажом ниже. Если вас интересует работа омбудсмена и вы хотите 

узнать немного больше о неформальном разрешении споров, 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 33 из 60 

 

приходите и мы поболтаем. Мы можем приятно поговорить о том, 

откуда вы приехали. Мне это позволит узнать немного больше о 

сообществе, а вам — немного больше об ICANN.  

Желаю вам безопасно и великолепно провести эту неделю. Добро 

пожаловать в ICANN! С возвращением в Монреаль! Этот город 

стал для меня родным. Барб и я проработали, по-моему, в общей 

сложности около 50 лет на двоих в Монреале. Мы знаем этот 

город. Если у вас есть вопросы о городе, его населении, культуре 

или еде, обращайтесь. Спасибо и желаю приятной недели.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Херб. Мы действительно чувствуем себя в безопасности 

в ваших руках. И у нас есть также группа по охране здоровья и 

безопасности. Стенды здоровья и безопасности находятся слева 

от эскалаторов. Так что, если вам понадобится лекарство, если вы 

почувствуете дискомфорт или простудитесь, или, я не знаю, что 

угодно, просто приходите к ним. Приходите к ним, их задача — 

оказывать вам всю необходимую поддержку.  

Кроме того, и это всегда очень приятно, когда я говорю, что 

участники программы Fellowship — одна семья, то действительно 

так считаю. Потому что мне нравится видеть, как наши 

выпускники, которые были участниками программы Fellowship 

много лет назад, все еще приезжают на конференции ICANN и все 

еще приходят на наши заседания, и я хотела бы познакомить вас с 

Сашо из Македонии, который пришел к нам сегодня. Сашо, 

представьтесь, пожалуйста. 
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САШО ДИМИТРИЙОСКИ (SASO DIMITRIJOSKI): Доброе утро! Меня зовут Сашо Димитрийоски. Я 

из Македонии. В настоящее время я работаю представителем GAC 

в ICANN. И, как сказала вам Сирануш, моя прекрасная карьера 

началась почти девять лет назад. Следует помнить о том, что вас 

выбрали из более чем 400 кандидатов. Значит, вам повезло.  

И могу сказать вам только одно: используйте эту неделю с 

большим умом, пользуйтесь каждым шансом и найдите свой 

способ остаться в этом сообществе. И, в заключение скажу, что 

надеюсь увидеть многих из вас на следующих конференциях 

ICANN. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Сашо, и благодарю за то, что пришли. Лиана, вам слово. 

Не могли бы вы кратко представиться? И мы перейдем к 

участникам программы. 

 

ЛИАНА ГАЛСТЯН (LIANNA GALSTYAN): Спасибо, Сирануш. Меня зовут Лиана, я из Армении. Я 

одна из тех, кому посчастливилось принять участие в программе 

Fellowship несколько раз, и я также с удовольствием выполняю 

роль ментора. И вам очень повезло, что есть менторы, которые 

помогут подготовиться к трудным совещаниям на протяжении 

всей недели и разобраться во всех аббревиатурах и терминах, 

которые используются в мире ICANN. Я приветствую вас в этой 

стране и в этом открытом и привлекательном сообществе. 

Проявляйте активность и воспользуйтесь с выгодой для себя 
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целой неделей встреч. Заводите знакомства и налаживайте 

связи, которые дадут вам большой опыт, знания и широту 

понимания всей картины ICANN. Большое спасибо, Сирануш. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Лиана; спасибо что пришли. Есть вопросы к нашей 

прекрасной группе тех, кто представился? Хорошо, если нет, то я 

бы хотела, чтобы каждый из вас взял микрофон всего на 30 

секунд, чтобы сообщить, кто вы, из какой страны, и рассказать 

еще что-нибудь интересное о себе. И мне хотелось бы начать с 

присутствующих менторов. Итак, Алехандра, прошу вас. Можете 

использовать свои микрофоны или этот микрофон, как вам 

удобно. 

 

АЛЕХАНДРА РЕЙНОСО: Спасибо, Сирануш. Всем привет! Меня зовут Алехандра Рейносо. Я 

из Гватемалы, и, как Сирануш уже сказала вам, работаю в Совете 

ccNSO. Я один из заместителей председателя и ментор этой очень 

милой группы, сидящей за моим столом. Все они здесь, и я очень 

рада. Они такие замечательные. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Алехандра. Мистура? 
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МИСТУРА АРУНА: Доброе утро! Меня зовут Мистура Аруна, я из Нигерии. Я 

представляю свою страну в Правительственном консультативном 

комитете, а также представляю GAC в качестве ментора. И хочу 

сказать всем восьмерым моим подопечным большое спасибо за 

то, что мне очень легко вас обучать. Мы провели четыре онлайн-

встречи до конференции ICANN, и вы все были великолепны. 

Пожалуйста, встаньте, чтобы мы вас поприветствовали? Я весьма 

признательна вам, огромное спасибо всем восьмерым. Огромное 

спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Мистура, спасибо. Навид? Один из наших счастливых 

менторов, который по дороге потерял своих подопечных. К 

сожалению, мы получили 12 отказов. Нас было 40, а сейчас на 

конференции осталось 28. И, к сожалению, большинство из них 

были подопечными Навида. Так что можете пользоваться его 

услугами, если хотите. ОН свободен. 

 

НАВИД УЛЬ-ХАК (NAVEED UL-HAQ): Да, добрый вечер! Это Навид. Скорее, доброе утро! Вы 

знаете, я все еще вечером в Дубае. Ладно. Итак, я из Пакистана, и 

работаю в ICANN более пяти лет. И в команде менторов я 

представляю RSSAC. Да, к сожалению, я потерял девять своих 

подопечных, верно? Здесь только двое. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Вы можете встать? Эти двое, пожалуйста. 

 

НАВИД УЛЬ-ХАК: Счастливчики. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Вам повезло больше всех. 

 

НАВИД УЛЬ-ХАК: Хочу обратиться ко всем с предложением, работая в ICANN, 

исходить из поставленных целей. То есть поставьте перед собой 

одну или две цели или задачи, которые вы хотели бы выполнить к 

концу этой недели. А затем, в конце недели, сравните это с 

реальными результатами и оцените, насколько вы приблизились 

к своей цели. Большое спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Навид, и спасибо, что сумели получить визу и 

находитесь здесь с нами. Я боялась, что потеряю и вас тоже, как 

ментора. И у нас есть еще двое менторов. Эндрю Мак (Andrew 

Mack) из GNSO. Что такое GNSO? Да, Эндрю прилетает сегодня 

вечером, и надеюсь, что придет на наше заседание. И у нас есть 

Сара Киден (Sarah Kiden) из At-Large. По-моему, она заместитель 

председателя AFRALO, секретарь AFRALO, но она, наверное, 

занята подготовкой к мероприятиям APRALO на ATLAS III. Однако 

я не сомневаюсь, что она придет на наше вечернее заседание, так 
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что вы сможете познакомиться. А теперь я перейду к участникам 

программы Fellowship. Да, пожалуйста. 

 

ВАРУНА ШРИ ДХАНАПАЛА (WARUNA SRI DHANAPALA): Я Варуна из Шри-Ланки, дублер одного  

из членов GAC. Это моя вторая конференция ICANN после 

барселонской. Рад вас видеть. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. Спасибо, что пришли на наше заседание. ICANN66… Да, 

пожалуйста. 

 

УСМАН ЛИ (OUSMANE LY): Доброе утро! Я доктор Усман Ли из Мали. Я представитель GAC из 

Мали и, по-моему, в шестой раз присутствую на конференции 

ICANN. Я был в Барселоне, Марракеше и так далее. И одна из моих 

целей — однажды стать ментором для новичков. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Фактически, мы находимся в зале заседаний GAC, а это означает, 

что у всех представителей GAC здесь [невнятно]. Вот почему  

вы можете увидеть здесь многих членов GAC. Но, если вы  

найдете члена GAC из своего региона, воспользуйтесь этой 

возможностью, чтобы представиться и узнать о них. Итак, 

начнем. Начнем отсюда, Суада. 
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СУАДА ХАДЗОВИЧ (SUADA HADZOVIC): Всем привет! Меня зовут Суада, я из Боснии и 

Герцеговины. Я представительница GAC и впервые приехала на 

конференцию ICANN как участница программы Fellowship. Однако 

для меня это четвертая конференция ICANN. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. Добро пожаловать! И я предлагаю, когда бы вы ни 

подходили к микрофону, на любом заседании, прежде всего, в 

первую очередь, называйте свое имя: «Я Суада Хадзович, 

участница программы Fellowship на ICANN66, но я выступаю от 

своего имени». Назовите свое имя и скажите, что являетесь 

участником Fellowship ICANN, и каждый раз, когда берете 

микрофон, представляйтесь. Люди начнут запоминать ваше имя и 

лицо. Поэтому очень важно всегда, когда берете микрофон, 

называть свое имя. Это один из полезных навыков в ICANN. Вы 

научитесь. Да, пожалуйста, Остин. 

 

ОСТИН РАКСТУЛ (AUSTIN RUCKSTUHL): Привет, я Остин Ракстул из Соединенных Штатов, и я в 

первый раз участвую в программе Fellowship, но до этого я был 

участником программы NextGen или послом NextGen. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Итак, NextGen. Я рассказала вам о программе NextGen, что  

это студенты. И естественное продолжение для выпускников 

NextGen — участие в программе Fellowship. Вы студент, вы 
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приходите и учитесь, а затем можете стать послом NextGen, чтобы 

обучать следующее поколение молодых людей. Но потом, для 

себя, для своего развития, вы подаете заявку на участие в 

программе Fellowship. И Остин — один из лучших выпускников 

NextGen, который сейчас участвует в программе Fellowship. Добро 

пожаловать, Остин. Пожалуйста, Лилиан. 

 

ЛИЛИАН КАМАРА (LILIAN KAMARA): Приветствую всех. Доброе утро! Меня зовут Лилиан 

Камара. Я из Уганды и тоже участвую в программе Fellowship на 

ICANN66. Это моя первая конференция ICANN, да. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать, Лилиан! Приятно, что вы с нами, и не 

стесняйтесь свободно общаться со всеми участниками этой 

группы. Да, пожалуйста? 

 

ДЖЕЙКОБ ОДАМЕ-БЕЙДЕН (JACOB ODAME-BAIDEN): Привет! Я Джейкоб Одаме-Бейден из Ганы. 

Я участник программы Fellowship на ICANN66. Я говорю от своего 

собственного имени. Да, да. По профессии я юрист, а также 

сотрудник ИКТ-полиции. Я впервые участвую в Fellowship, очень 

рад находиться здесь и надеюсь у всех вас чему-нибудь научиться. 

Спасибо. 

 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 41 из 60 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать, Джейкоб, добро пожаловать! 

 

МОХАМЕД ЯЗИД АКАНЬО (MOHAMED YAZID AKANHO): Здравствуйте! Меня зовут Язид, я из 

Бенина, из Западной Африки, участник программы Fellowship 

ICANN66. Я очень рад находиться здесь. Знаете почему? Потому 

что это моя, наверное, шестая заявка. Я предпринимал попытки с 

2015 года и никогда не сдавался, и вот впервые стал участником 

Fellowship ICANN. Поэтому я счастлив быть здесь. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: И знаете что? Он настоящий лидер. Он подал заявку на получение 

визы, ее отклонили. Он сказал: «Я подам заявку снова». И он 

единственный, кто получил визу после повторной подачи заявки. 

Язид, добро пожаловать! Вам это удалось. Между всеми 

кандидатами на участие в программе Fellowship очень острая 

конкуренция. Мы получили 454 заявки от потенциальных 

участников ICANN66 и выбрали вас. Бенджамин, вам слово. 

 

МОХАМЕД ЯЗИД АКАНЬО: Еще одна вещь. Не помню, были ли это вы, но в ноябре прошлого 

года я задал вопрос: «Почему меня ни разу не выбрали?» и вы 

сказали: «Просто продолжайте попытки, просто продолжайте 

попытки». И я спросил себя... Итак, я очень рад тому, что нахожусь 

здесь и, да, я открываю для себя новую семью и, да, давайте 

веселиться. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Язид. Кроме того, Язид, вызвался, и это его первая 

попытка, поделиться своим опытом и провести презентацию в 

рамках Технического дня. Так что приходите послушать его 

доклад, договорились? И поприветствовать его в ICANN. Спасибо, 

Язид. Спасибо за то, что вы с нами. Бенджамин, мой любимчик.  

 

БЕНДЖАМИН АКИНМОЕДЖЕ (BENJAMIN AKINMOYEJE): Приветствую всех. Доброе утро! Меня 

зовут Бенджамин Акинмоедже. Это моя третья конференция 

ICANN. Я участник программы Fellowship на ICANN66 и выступаю 

от своего имени. Я аспирант из Нигерии, но живу в Намибии, и 

меня очень сильно интересует управление интернетом. Я знаю 

дорогу. Я многое узнал и могу показать вам. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Итак, Бенджамин хорошо знает о группе, которую мы называем 

NCSG, NCUC и POC. Это странные имена, но он тот парень, 

который сможет объяснить вам, что это значит, верно? Идите к 

нему, заставьте его потрудиться. Иначе вы увидите, как он здесь 

на всех вечеринках весело проводит время. Но я рада, что вы 

справились с визовой проблемой. По-моему, вы единственный 

участник из Нигерии, получивший визу. О, да, Мистура и... вас 

двое, но около 10 человек из Нигерии получили отказ. Да, 

пожалуйста? 
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АБДЕЛЬ ДЖАФАР УРО-АГОРО (ABDEL GAFFAR OURO-AGORO): Всем привет! Я Абдель из Того, 

участник программы Fellowship на ICANN66. По профессии я 

инженер по ИТ и телекоммуникациям, работаю в Органе 

государственного регулирования Того. Следовательно, я 

участвую в управлении ccTLD .tg, и именно поэтому я здесь. Могу 

сказать, что это мой первый опыт участия в программе Fellowship, 

но в конференции ICANN я участвую в третий раз. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать! Приветствую в программе Fellowship ICANN. 

 

НАТАЛЬЯ ДУЛКОВСКА (NATALIA DULKOWSKA): Здравствуйте! Доброе утро! Меня зовут Наталья, 

я участница Fellowship ICANN66. Как и Остин, я не впервые на 

конференции, потому что в прошлом году участвовала в 

программе NextGen в Барселоне. Я из Польши и сейчас провожу 

исследование товарных знаков, так как работаю юристом в Нью-

Йорке. Поскольку я юрист и как студентка в основном занимаюсь 

товарными знаками, моя основная сфера интересов относится к 

BC и IPC, да. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Что такое BC и IPC? 
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НАТАЛЬЯ ДУЛКОВСКА: Группа интересов коммерческих пользователей и консультант по 

вопросам интеллектуальной собственности. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Таким образом, они находятся в GNSO, Организации поддержки 

доменов общего пользования. Итак, BC и IPC, группа интересов 

коммерческих пользователей и IPC, интеллектуальная 

собственность, они входят GNSO. Спасибо и рада вас видеть. 

Мартин? 

 

МАРТИН ДЛОУГИ (MARTIN DLOUHY): Здравствуйте, меня зовут Мартин Длоуги, я из Чехии.  

Я рад участвовать в программе Fellowship на ICANN66. Я работаю в 

Реестре онлайн-аккредитации в нашей стране. Так что, 

возможно, представляю в ICANN правительство и счастлив быть 

здесь. Спасибо. 

 

МОХИТ БАТРА (MOHIT BATRA): Доброе утро! Меня зовут Мохит Батра, и я из Нью-Дели, из 

Индии. Это моя пятая конференция ICANN и вторая как участника 

Fellowship ICANN. Я очень благодарен ICANN за предоставленную 

мне возможность. И скажу пару слов о профиле моей работы. Я 

работаю консультантом в Министерстве информационных 

технологий Индии, то есть министерстве электроники и ИТ. 

Поскольку это зал заседаний GAC, представитель Индии в GAC г-н 

Рахул Госайн (Rahul Gosain), с которым я очень тесно 
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сотрудничаю, был здесь всего минуту назад. Мы работаем над 

различными вопросами политики управления интернетом и 

техническими вопросами. Мы также проводим много круглых 

столов и семинаров. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Мохит. На самом деле, это его третья конференция и 

вторая как участника Fellowship, а не первая. 

 

МОХИТ БАТРА: Нет, я сказал пятая конференция. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Пятая, ладно, пятая конференция и вторая как участника 

Fellowship. Мили? 

 

МИЛИ СЕМЛАНИ (MILI SEMLANI): Спасибо, Сирануш. Здравствуйте! Я Мили и очень рада видеть 

всех вас и рада, что не мерзну. Я приехала с уровня моря, из 

Мумбаи, и, да. Я из Индии, участвую в программе Fellowship во 

второй раз. Это был интересный опыт, и со времени той 

конференции в Барселоне прошел год. Я участвую в работе 

группы интересов некоммерческих пользователей, поэтому не 

стесняйтесь задавать мне вопросы, связанные с этим. Кто-то 

запустил приложение, один из старых участников Fellowship, и я 

хочу сказать, что оно очень удобное. Просто оставьте его, и я 
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обычно не удаляю его, потому что там хранится ваша история. 

Позже оно также упростит участие в опросе, так что примите этот 

небольшой совет, наряду с заметками. Я также основала группу 

«Молодежь в сфере ИТ». Мы — это группа молодых людей и 

энтузиастов, которые занимаются вопросами управления 

интернетом в регионе APAC. Спросите меня об этом и посмотрите, 

что мы можем сделать вместе, чтобы привлечь больше молодежи 

в это сообщество. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. Вивиан? Прошу вас? 

 

ВИВИАН ВИНАГРЕ (VIVIANE VINAGRE): Привет! Меня зовут Вивиан Винагре, я из Бразилии. 

Сейчас я в NCSG, как и Мили, и работаю в отделе общественной 

политики Viva Brazil. Если вам что-то нужно или вы хотите узнать 

о NCU или о чем-то еще, просто дайте мне знать. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. Добро пожаловать, Вивиан! И я вижу, что здесь наш 

африканский коллега из GSE. Яови, я хотела бы дать вам слово. 

Просто представьтесь, чтобы участники познакомились с вами 

лично. Подойдите сюда. 
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ЯОВИ АТОХУН (YAOVI ATOHOUN): Спасибо, Сирануш. Меня зовут Яови Атохун, я работаю в 

отделе GSE, глобального взаимодействия с заинтересованными 

сторонами, в команде GSE в Африке. Я директор-распорядитель и 

менеджер по взаимодействию с заинтересованными сторонами в 

Африке. И если посмотреть на список участников программы 

Fellowship, то вы увидите там мое имя. Кроме того, я был членом 

ALAC.  

Поэтому, находясь в сообществе, я стараюсь прислушиваться к 

тому, что было сказано, [невнятно] Fellowship, затем работал на 

сообщество и думаю, что вам об этом стоит узнать, остался в 

сообществе и сегодня вхожу в состав персонала. Таким образом, 

начав с программы Fellowship, я стал сотрудником корпорации. 

Мы здесь, чтобы содействовать более широкому участию 

сообщества, в частности африканского сообщества. Спасибо, 

Сирануш. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Яови. Я просто хотела, чтобы вы увидели этого человека 

и позже смогли узнать его, когда встретите, чтобы задавать 

вопросы. Никеш, готовы? О, да, Мариана. 

 

МАРИАНА ПАЛМА ВИДОТТИ де АНДРАДЕ (MARIANA PALMA VIDOTTI De ANDRADE): Приветствую 

всех. Меня зовут Мариана, я из Бразилии. Я юрист и это моя 

вторая конференция ICANN. Я была участницей программы 
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NextGen на ICANN62 в Панаме. Так что мне очень приятно 

встретиться со всеми вами. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать! Добро пожаловать в программу Fellowship. 

 

НИКЕШ БИ СИММАНДРИ (NIKESH B SIMMANDREE): Доброе утро! Меня зовут Никеш. Я из 

Маврикия. Я бывший сотрудник AfriNIC, организации поддержки 

адресов. И я люблю музыку. Так что можете задавать мне любые 

вопросы о AfriNIC. Совсем недавно я перешел из AfriNIC на 

должность ИТ-менеджера в Poncini Limited. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Никеш. Андрий? 

 

АНДРИЙ НАБОК: Приветствую всех. Меня зовут Андрий, я из Украины. Я представляю 

свою страну в Правительственном консультативном комитете. 

Прежде всего, я благодарен Мистуре за отличное наставничество и 

надеюсь, что все мы будем превосходно сотрудничать и общаться. 

Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать, добро пожаловать в программу Fellowship! 

Изаура? 
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ИЗАУРА МАРИЭЛЬ АРАНДА ОРТЕЛЛАДО: Здравствуйте. Меня зовут Мариэль Аранда. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Извините, я называю ее Изаурой. 

 

ИЗАУРА МАРИЭЛЬ АРАНДА ОРТЕЛЛАДО: Все в порядке, это мое первое имя. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Мне нравится это имя, потому что оно известно в моей стране по 

фильмам. Так что я запомнила Изауру.  

 

ИЗАУРА МАРИЭЛЬ АРАНДА ОРТЕЛЛАДО: Хорошо, я из Парагвая. Приятно познакомиться со 

всеми вами. Я являюсь членом ISOC, LACRALO и группы интересов 

NCUC. Это моя шестая конференция ICANN и четвертая в качестве 

участницы Fellowship. Третья, третья, да. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: В-третьих, когда-то она была ведущим на нашем стенде, 

руководила нашим стендом с информацией о том, что вы узнаете 

завтра. 

 

ИЗАУРА МАРИЭЛЬ АРАНДА ОРТЕЛЛАДО: Да, спасибо. 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 50 из 60 

 

МАРИЯ ХУЛИАНА ЛОПЕРА ГОМЕС (MARIA JULIANA LOPERA GOMEZ): Всем привет. Меня зовут 

Мария Лопера, я из Колумбии, и это моя четвертая конференция 

ICANN. Я уже бывала здесь как представитель правительства в 

GAC. На эту конференцию я приехала исключительно как 

участница программы Fellowship, потому что хочу получить более 

глубокие знания и глубже погрузиться в работу сообщества. Я 

очень рада быть здесь и надеюсь со всеми познакомиться. Желаю 

вам успешной... 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать! Жан? 

 

ЖАН НАУМ КОНСТАНТ (JEAN NAHUM CONSTANT): Доброе утро! Меня зовут Наум, а не Жан, я из 

Гаити. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Для меня это не имеет значения, фамилия, имя. Все, что я смогу 

без труда запомнить, то и использую. 

 

ЖАН НАУМ КОНСТАНТ: Хорошо, это не проблема. Я из Гаити, я работаю в ccTLD своей 

страны и поэтому вхожу в состав ccNSO. Одна из моих насущных 

задач [ПОМЕХИ] организация поддержки. Одна из моих 

первоочередных целей состоит в том, чтобы привлечь много 

людей в мое сообщество и на конференции ICANN, потому что в 
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моей стране, на самом деле, почти 1000 человек хочет 

участвовать в деятельности ICANN. Таким образом, будет 

довольно активное удаленное участие, поскольку победить в 

конкурсе нелегко, а приехать в Канаду из моей страны очень 

сложно. Мне хотелось бы поблагодарить Родриго и Альберта. 

Родриго первый наш участник в ICANN, я здесь, и дверь открыта 

для всех людей в моей стране. Мне здесь очень интересно. 

Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: С возвращением, Наум, рада вас видеть. И я рада, что вы получили 

визу, потому что одному из наших участников из Гаити это не 

удалось. Да, пожалуйста? 

 

РОСИО АГУСТИНА де ла ФУЭНТЕ (ROCIO AGUSTINA De La FUENTE): Всем привет! Я Росио ла 

Фуэнте. Я из Аргентины и работаю в латиноамериканской и 

карибской ассоциации ccTLD. Как и для Марианы, для меня это 

вторая конференция ICANN. На ICANN62 я была участницей 

NextGen. Это мой первый опыт участия в программе Fellowship, и я 

рада находиться здесь и познакомиться со всеми вами. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать, Росио! Дженнифер. Я помню, как кто-то 

написал в Твиттере: «Взгляните на список участников Fellowship 

на ICANN66. Среди них даже Дженнифер Лопес». 
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ДЖЕННИФЕР ЛОПЕС (JENIFER LOPEZ): Боже мой, я знаменитость! 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Вы знаменитость. 

 

ДЖЕННИФЕР ЛОПЕС: Привет всем! Я Дженнифер из Панамы. Я администратор ccTLD .pa. 

Для меня это вторая конференция ICANN и первая в качестве 

участницы Fellowship. Я рада вас видеть и находиться здесь. 

Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. Добро пожаловать, Дженнифер! Пожалуйста, Децима.  

 

ДЕЦИМА КОРИА (DECIMA COREA): Привет, доброе утро! Меня зовут Децима Кориа. Я с 

прекрасной островной цепи Сент-Винсент и Гренадины. Если вы 

там не бывали, по-моему, вам стоит ее посетить. Как и Наум, я 

хотела бы поблагодарить Альберта и тех, кто сделал это 

возможным. И одна из интересных вещей обо мне — я люблю птиц. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: О, добро пожаловать! Добро пожаловать в программу! 
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КАТАРИНА ГЕВОРГЯН (KATARINE GEVORGYAN): Всем привет! Я Катарина из Армении. Наконец, 

я участвую в программе Fellowship на 66-й конференции, потому 

что я тоже несколько раз подавала заявку. Это моя вторая 

конференция ICANN. Я была в Барселоне, но участвовала за свой 

счет. Так что я рада присутствовать здесь. Я из компании-

регистратора доменных имен и очень надеюсь, что найду много 

интересного для себя. И намерена приложить все силы к тому, 

чтобы как можно больше участвовать в работе сообщества ICANN. 

Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать в программу! Да, пожалуйста. 

 

ГАБРИЭЛЬ ХИМЕНЕЗ-БАРРОН (GABRIEL JIMENEZ-BARRON): Доброе утро! Меня зовут Габриэль 

Хименес, я из Пуэрто-Рико. Буэнос диас! Я студент юридического 

факультета, и мне интересно... я рассчитываю узнать больше о 

CSG, в частности, IPC. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Что такое CSG? 

 

ГАБРИЭЛЬ ХИМЕНЕЗ-БАРРОН: Группа коммерческих заинтересованных сторон. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Хорошо. 

 

ГАБРИЭЛЬ ХИМЕНЕЗ-БАРРОН: Из GNSO, а IPC — это группа интересов по вопросам 

интеллектуальной собственности. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Он готов к конференции. 

 

ГАБРИЭЛЬ ХИМЕНЕЗ-БАРРОН: Да, я также с нетерпением жду возможности посетить 

заседания ATLAS. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать, добро пожаловать, Габриэль! Прошу вас? 

 

МЭРИ РОУЗ РОНТАЛ (MARY ROSE RONTAL): Приветствую всех, доброе утро! Меня зовут Мэри 

Роуз, я из Филиппин, и это мое первое участие в Fellowship и моя 

первая конференция ICANN. И, да, я тоже подавала заявку 

неоднократно, так что спасибо, ICANN. Кроме того, вчера я 

получила приятное известие о том, что меня также допустили к 

участию в ICANN67 в Мексике. Поэтому огромное вам спасибо. 

Спасибо. Увидимся в Канкуне. Я также являюсь консультантом 

одной из заинтересованных сторон IGF, поэтому, если кто-то 
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собирается на IGF в ноябре, мы увидимся в Берлине. Вы также 

можете расспросить меня об этом. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать, Мэри Роуз! Приятно вас видеть. 

 

РОЛЛА ХАМЗА (ROLLA HAMZA): Доброе утро! Доброе утро, буэнос диас, салам алейкум, бонжур! 

Меня зовут Ролла Хамза, я из Египта. Я работаю старшим 

менеджером по анализу интернет-политики в национальном 

органе регулирования связи. Кроме того, я аспирантка 

факультета управления технологиями в моем университете. Я 

рада, что меня приняли; это первый раз, когда я участвую как в 

конференции ICANN, так и в программе Fellowship. Спасибо, 

[невнятно], благодарю. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Добро пожаловать! 

 

ФИДЯ ШАБРИНА (FIDYA SHABRINA): Доброе утро! Приветствую всех. Я Фидя Шабрина, я из 

Индонезии. Я впервые участвую в программе Fellowship ICANN, но 

это моя третья конференция ICANN. До этого я участвовала в 

программе NextGen, так что предвкушаю возможность поучиться 

у всех вас. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо. 

 

ДЖОАН КАТАМБИ (JOAN KATAMBI): Всем привет! Меня зовут Джоан Катамби. Участник 

программы Fellowship навсегда остается участником программы 

Fellowship. Поэтому я здесь. Если вам что-то понадобится, я 

поделюсь информацией, но я приехала сюда как молодой лидер 

ATLAS III, выбранный сообществом At-Large, спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, что пришли.  

 

АНЖЕЛА МАТЛАПЕНГ (ANGELA MATLAPENG): Доброе утро! Меня зовут Анжела, я работаю  

в государственном органе регулирования связи в Ботсване.  

Я также… я не участвую в программе Fellowship. К сожалению, я 

подавала заявки шесть или семь раз и получала отказ, но я пришла 

поучиться и, просто, знаете, пообщаться со всеми. Я также 

представляю регистратуру нашего ccTLD .bw, TLD Ботсваны.  

Я также новый член исполнительного совета AfTLD, да. Это все. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Продолжайте подавать заявки. 
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ОРЕОЛУВА АБИОДУН ЛЕШИ (OREOLUWA ABIODUN LESI): Да. Здравствуйте. Меня зовут 

Ореолува Леши, для краткости вы можете называть меня Ора, и я 

из Нигерии. Для меня это пятая конференция ICANN, но первая, 

на которой я присутствую как участница Fellowship. Я тоже 

подавала заявку, по-моему, это моя вторая заявка, и я тоже 

собираюсь в марте приехать на ICANN67. Я секретарь NPOC, 

поэтому можете задавать мне вопросы о NPOC. Кроме того, я 

являюсь членом AFRALO. Надеюсь познакомиться со всеми вами. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, и приветствую всех вас. И вот один из тех, кто виноват в 

том, что выбрали именно вас. Альфредо — один из членов нашей 

отборочной комиссии. Поэтому представьтесь, пожалуйста... 

 

АЛЬФРЕДО КАЛЬДЕРОН (ALFREDO CALDERON): Доброе утро! Буэнос диас! Да, я виноват в том, 

что вы здесь. И также приедете в Канкун. Я из Пуэрто-Рико, 

поэтому мне нужно поговорить с Габриэлем. Я из ALAC, из ISOC, 

сопредседатель нескольких рабочих групп и химик. Это все, что я 

хотел сказать. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: И он участник Fellowship. 
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АЛЬФРЕДО КАЛЬДЕРОН: Да, однажды я участвовал в программе Fellowship, навсегда 

остался ее участником и наставником. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Да, Альфредо участвовал в программе. Пьер, вы пришли. Рада вас 

видеть. Наш вице-президент по африканскому региону Пьер. 

Пожалуйста, представьтесь участникам Fellowship. 

 

ПЬЕР ДАНДЖИНУ (PIERRE DANDJINOU): Большое спасибо. Вы так говорите «президент», что я 

чувствую себя руководителем целой страны. Нет, я всего лишь... 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Как будто Трамп к нам заглянул, верно? 

 

ПЬЕР ДАНДЖИНУ: Да, не обязательно Трамп, но глава государства. Нет, нет, я Пьер 

Данджину, вице-президент, отвечающий за глобальное 

взаимодействие с заинтересованными сторонами, в частности, в 

Африке, где мы пытаемся разработать стратегию ICANN для 

Африки. Мы собираемся осуществить там несколько программ. Я 

рад, что вы здесь, друзья, и позже у нас будет больше времени, 

чтобы поговорить о событиях в Африке, [невнятно]. Спасибо. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, что пришли, Пьер. И последний, кого я, безусловно, хочу 

представить всем вам; человек, который не всегда приходит на 

заседания программы Fellowship, но с которым очень полезно 

просто поговорить и поучиться у него, Найджел. Представьтесь 

участникам нашей группы. 

 

НАЙДЖЕЛ ХИКСОН (NIGEL HICKSON): О, большое спасибо. Доброе утро! Я Найджел Хиксон, 

работаю в ICANN. Понимаете, кто-нибудь должен этим заниматься. 

Я работаю в отделе взаимодействия с правительствами и поэтому 

не такой, как те замечательные люди, с которыми вы общались в 

регионах. Я нахожусь в Женеве и работаю в группе, которая 

поддерживает отношения с правительствами и международными 

правительственными организациями, такими как ООН, МСЭ, ОЭСР 

и всеми остальными. Но я в ICANN... ох, с 2012 года. И мне очень 

нравится, что молодые люди, такие как вы, вовлечены не только в 

работу ICANN, но и в управление интернетом в целом.  

И содействуете развитию открытого, безопасного, функционально 

совместимого и единого интернета. И я слышал, с какой 

увлеченностью вы говорите, и об участии в деятельности вашего 

сообщества. Некоторые из вас участвуют в IGF и других сферах, и, 

по-моему, здорово, что вы здесь. Вы выполняете фантастическую 

работу, и я желаю вам провести эту неделю с огромной пользой. И 

если вы захотите поговорить об управлении интернетом и о том, 

чем занимается ICANN, пожалуйста, обращайтесь ко мне. Спасибо. 



МОНРЕАЛЬ — Программа Fellowship на ICANN66: приветственная встреча RU 

 

Стр. 60 из 60 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо вам, Найджел, и спасибо за то, что вы сегодня с нами.  

И еще раз — добро пожаловать на ICANN66! Проведите неделю с 

пользой для себя, а мы все будем вам в этом помогать. Не 

торопитесь, наслаждайтесь, участвуйте, общайтесь и веселитесь. 

На этом объявляю наше заседание закрытым. Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


